

## Projekt Schulkinder am 08.10.2025

Heute fand unser erstes Projekt im Schuljahr 2025/2026 statt. Da viele der Schulkinder aufgrund von Krankheit oder Terminen nicht dabei sein konnten, haben wir die Wahl unseres Jahresthemas auf nächste Woche verschoben.

Das Alternativprogramm konnte sich jedoch auch sehen lassen :)



Es hieß: „*Die Dackel sind los!*“

### Was im Kinderkino geschah:

Voller Spannung haben die Schulkinder und die Büro Anja die Geschichte der kleinen Dackeldame „Shelly“ verfolgt, die auf dem Weg war, das größte Rennen ihres Lebens zu gewinnen. Ob sie es geschafft hat? Fragt doch mal die Schulkinder :)

*Nächste Woche im Projekt:  
Wir wählen gemeinsam unser Jahresthema.*